

Beilage des NSG.-Wien

Nachrichten aus  
der Verwaltung  
der Stadt Wien

Verantwortlich für den Gesamthalt:  
Gaupresseamtsleiter  
Eraf Handschmann

Verantw. Schriftleiter:  
Hans Mücke / Wien, 1.,  
Rathaus / Fernr. N 28.500  
Klappen 069, 548, 002

# Rathaus Korrespondenz

HERAUSGEG. VOM GAUPRESSEAMT IN VERBINDG. MIT DEM HAUPTVERWALTUNGS- U. ORGANISATIONSAMT D. STADT WIEN.

Wien, 26. März 1940.

Jetzt Kräutergärtlein anlegen!

Nun, da die Macht des heurigen harten Winters endlich gebrochen ist und die Wiener Kleingärtner und Schrebergärtner darüber nachdenken, was sie auf ihrem Fleckchen Erde anbauen sollen, sei daran erinnert, dass den Gewürz- und Küchenkräutern dieses Jahr weit grösseres Augenmerk zugewendet werden sollte, als dies bisher der Fall war. In keinem Hausgarten sollten die altbekannten Helfer der Hausfrau fehlen und auch im kleinsten Garten findet sich noch immer ein Fleckchen Erde zur Anlage einer Kräuterecke.

Der Aufschwung der Chemie im vorigen Jahrhundert hat uns vielfach unsere guten Kräuter vergessen lassen und sie - mit Unrecht - aus dem Garten verdrängt. Und doch gedeihen auch auf Wiener Boden viele dieser Pflanzen, wie z.B. Schnittlauch, Petersilie, Paprika, Majoran, Thymian, Dillkräutl, Salbei, Kümmel, Krenn, Sellerie, Pfefferkraut, Pfefferminze, Fenchel, Anis, Lavendel, Basilikum und andere, die zur Zubereitung von Kräutersuppen, Sossen und als Zutaten für Gemüse und Fleischspeisen und für sonstige Zwecke von den Hausfrauen geschätzt werden, aufs beste. Die Anlage eines Kräutergärtchens sollte umso weniger verabsäumt werden, als die Kräuter sehr genügsam sind und keine

besonderen Ansprüche stellen. Der Boden muss bloss richtig bearbeitet, stets locker und von Unkraut frei gehalten werden, dann gibt es gute Ernte und - im Grossen gesehen - ein gutes Stück Geld, das sonst für den Ankauf von Gewürzen verwendet werden müsste, bleibt im Land. Die Stadtverwaltung und zwar das Siedlungs- und Kleingartenamt in der Rathausstrasse 4 steht übrigens allen Wiener Kleingärtnern, die über die zweckmässige Anlage eines Kräutergärtchens Auskunft haben wollen, gerne mit Rat und Tat zur Seite.

oooOooo

Ab heute bei Unfällen A i 44

=====

Wie bereits angekündigt, wurde zur Vereinfachung und Beschleunigung des städtischen Rettungsdienstes eine einheitliche Rufnummer geschaffen. Die Umschaltungsarbeiten sind nun beendet und ab heute, 26. März, kann im Gau Wien bei Unfällen der Rettungsdienst unabhängig von der örtlichen Lage des Wiener Gemeindebezirkes unter der Rufnummer A i 44 herbeigeholt werden.

oooOooo